



ISRAEL

## 8 Tage Israel-Rundreise Land der Bibel

**8 Tage** ab 0,- € pro Person **Termin: 27.05.2024 - 03.06.2024**

### REISEVERLAUF

#### Ihre Vorteile:

Rundreise mit Reiseleitung in englischer Sprache

Jerusalem, Bethlehem, Galiläa und See Genezareth

freier Tag in Tel Aviv

Gruppenreise, garantierte Durchführung

Halbpension

kostenlos stornierbar bis 14 Tage vor Reisebeginn (Landarrangement ohne Flüge)

Die Rundreise hat ein rundes und abwechslungsreiches Programm und wird seit Jahren erfolgreich von unserer Muttergesellschaft in Israel durchgeführt. Wir veranstalten sie in Deutschland als Erweiterung und Bereicherung unseres Angebots.

#### Ihr Reiseverlauf:

##### 1. Tag, Montag

###### Anreise

Individuelle Anreise zum Flughafen Ben Gurion in Tel Aviv. Empfang und Transfer zum Hotel in Jerusalem.

Übernachtung in Jerusalem.

##### 2. Tag, Diensag

###### Jerusalem (Neustadt) – Bethlehem\*

Die Tour beginnt mit dem Besuch im Schrein des Buches des Israel-Museums, wo die berühmten Schriftrollen vom Toten Meer beherbergt werden. Anschließend besichtigen Sie das renovierte Modell der Stadt Jerusalem aus der Zeit des Zweiten Tempels. Weiterfahrt nach Ein

Karem, ein malerisches Dorf am südwestlichen Stadtrand von Jerusalem. Dieses kleine Dorf hat in der christlichen Tradition eine große Bedeutung, da hier der Überlieferung nach Johannes der Täufer geboren wurde. Besuch in Yad Vashem, die offizielle Gedenkstätte für die jüdischen Opfer des Holocaust, die 1953 am Fuße des Berg Herzl errichtet wurde. Fahrt nach Bethlehem. Besuch des Krippenplatzes und der Geburtskirche.

Abendessen und Übernachtung in Jerusalem.

### **3. Tag, Mittwoch**

#### **Jerusalem**

Spaziergang in der Altstadt, wo Sie die Klagemauer und den eigentlichen Standort des Zweiten Tempels, den Tempelberg, sehen werden. Sie gehen den Kreuzweg, die Via Dolorosa, bis zur Grabeskirche, die am überlieferten Ort der Kreuzigung errichtet wurde und auch das Grab der Auferstehung beherbergt. Im Südwesten, etwas außerhalb der Altstadt, liegt der Berg Zion mit dem Grab von König David und dem Raum des Letzten Abendmahls. Genießen Sie vom Ölberg aus den spektakulären Panoramablick auf Jerusalem – die heilige Stadt der drei großen Weltreligionen – Christentum, Judentum und Islam. Sie besuchen den Garten Gethsemane, wo Judas Jesus verriet, und fahren anschließend zu dem örtlichen Mahane Yehuda Markt. Rund 250 Händler bieten hier frisches Obst und Gemüse, feine Backwaren, orientalische Gewürze und viele andere Waren an.

Abendessen und Übernachtung in Jerusalem.

### **4. Tag, Donnerstag**

#### **Beit Shean – Golanhöhen – Tiberias**

Sie verlassen Jerusalem und fahren nach Norden, vorbei an Jericho, der ältesten Stadt der Welt. Durch das Jordantal geht es weiter nach Beit Shean. Das antike Bet Shean gilt heute als die größte ehemalige Römerstadt in Israel. Auf dem großen Ausgrabungsareal können die gut erhaltenen Ruinen aus Bet Sheans Blütezeit betrachtet werden.

Fahrt auf die Golanhöhen. Die Golanhöhen sind ein erfolgreiches Weinbaugebiet. Der Boden hier ist besonders fruchtbar und ermöglicht den Anbau hervorragender Weine. Lassen Sie sich bei einer Weinprobe von der Qualität der Golan-Weine überzeugen.

Weiterreise durch den Golan mit seinen drusischen Dörfern, ehemaligen syrischen Befestigungen und Panoramablicken auf den Berg Hermon und weiter nach Syrien. Am Nachmittag erreichen Sie Tiberias am Ufer des Sees Genezareth - eine der vier heiligen Städten des Judentums, wo der jüdische Talmud - die Hauptquelle des jüdischen religiösen Rechts - zusammengestellt wurde.

Abendessen und Übernachtung in Tiberias.

### **5. Tag, Freitag**

#### **See Genezareth – Nazareth**

An dem See Genezareth besichtigen Sie wichtige Stätten des Christentums: Kapernaum mit den Ruinen der antiken Synagoge, den Berg der Seligpreisungen, der als Ort der Bergpredigt Jesu gilt, und Tabgha, den Ort, an dem Jesus das Wunder der Brotvermehrung vollbrachte.

Optional buchbar: Bootsfahrt über den See Genezareth (Abhängig von den Wetterbedingungen).

Weiter geht es nach Nazareth, um die Verkündigungskirche und christliche Heiligtümer zu besuchen.

Abendessen und Übernachtung in Tiberias.

### **6. Tag, Samstag**

#### **Akko – Haifa – Caesarea – Tel Aviv**

Nach dem Frühstück fahren Sie durch die Hügel Galiläas Richtung Westen nach Akko, um die alte berühmte Kreuzfahrerfestung und mittelalterliche Befestigungsanlagen zu besichtigen. Weiter geht es nach Haifa. Vom Berg Karmel aus genießen Sie einen Panoramablick auf die Stadt, einschließlich des Baha'i-Schreins, des Persischen Gartens und der Bucht von Haifa. Entlang der Mittelmeerküste fahren Sie nach Cäsarea. Besonders sehenswert ist hier das römische Theater und die Kreuzfahrerfestung, die als „Meisterwerk von Herodes dem Großen“ bekannt ist. Beenden Sie den Tag mit einer kurzen Stadtrundfahrt durch Tel Aviv und den antiken Hafen von Jaffa.

Abendessen und Übernachtung in Tel Aviv.

### **7. Tag, Sonntag**

## Freier Tag in Tel Aviv

Der Tag steht Ihnen zur freien Verfügung in Tel Aviv.

Abendessen und Übernachtung in Tel Aviv.

Optional buchbar: Tagestour „Massada und Totes Meer“.

Abholung beim Hotel. Fahrt über die Judäischen Berge zum Toten Meer, dem tiefsten Ort der Erde. Das Tote Meer liegt inmitten einer grandiosen Wüstenlandschaft. Besuch eines renommierten Geschäfts für Kosmetik vom Toten Meer (Ahava). Auf der Küstenstraße geht es nach Massada. Auffahrt mit der Seilbahn auf die von König Herodes erbaute Felsenfestung. Die Tour führt zu den Überresten der Palastmauern, Synagoge, Wasser-Zisternen, Mosaikböden, römischen Bäder und weiteren archäologischen Funden. Abfahrt mit der Seilbahn. Bademöglichkeit an einem der Strände am Toten Meer. Lassen Sie sich vom Wasser tragen und testen Sie die Wirkung des Heilschlammes. Rückfahrt zum Hotel.

## 8. Tag, Montag

### Abreise

Transfer zum Flughafen zum Abflug.

\*) Einige Programmpunkte sind abhängig von der Lage in den palästinensischen Autonomiegebieten. Der Tempelplatz in Jerusalem kann in der Regel besucht werden, ein Besuch der Moscheen ist nicht möglich. Für den Besuch in Bethlehem muss der Pass mitgeführt werden. Änderungen um Reiseablauf der Programmpunkte vorbehalten.

Veranstalter: Diesenhaus Ram GmbH, Große Friedberger Str. 44 – 46, 60313 Frankfurt/Main

Änderungen um Reiseablauf der Programmpunkte vorbehalten.

**Veranstalter:** Diesenhaus Ram GmbH, Große Friedberger Str. 44 – 46, 60313 Frankfurt/Main

[Zurück zu der Liste der Israelreisen](#)



## LEISTUNGEN

### Leistungen inklusive:

- Transfers bei Ankunft/Abflug vom/zum Flughafen Ben Gurion (bei Verlängerung bzw. früherer Anreise umbuchbar ohne Zusatzkosten)
- 7 Übernachtungen in Unterkünften der gewünschten Kategorie mit Halbpension (erste Nacht mit Frühstück)
- 5-tägige Rundfahrt im klimatisierten Reisebus mit englischsprechender Reiseleitung
- großes Programm inklusive aller Eintrittsgelder

### Nicht inklusive:

- Flugkosten
- weitere Mahlzeiten, Getränke, persönliche Ausgaben, Trinkgelder

**Optional buchbar:** Tagestour "Massada und Totes Meer"

**Flüge nach Israel:** Wir bieten diese Reise auch mit Flug an. Bitte teilen Sie uns für ein Angebot Ihre Flugwünsche (Abflugort) mit. Wir prüfen die Verfügbarkeiten und suchen das günstigste Angebot für Sie. Als IATA-Agentur haben wir Zugang zu speziellen Veranstalter-Preisen und -Konditionen der Airlines.

Wenn Sie den Flug selbst buchen möchten, fragen wir Sie nach der Buchung nach Ihren Flugdaten für die Transfers.

Das Formblatt zu vorvertraglichen Unterrichtung über Ihre Rechte bei einer Pauschalreise, Hinweise zur Barrierefreiheit, zu Versicherungen und weitere wichtige Informationen finden Sie unter <https://www.totes-meer-urlaub.de/agb/>.

## TERMIN & PREISE

**27.05.2024 - 03.06.2024**

### Unterbringung Rundreise Land der Bibel Deluxeklasse

---

Pro Person im Doppelzimmer	€ 2550,-
----------------------------	----------

---

Pro Person im Einzelzimmer	€ 3858,-
----------------------------	----------

### Unterbringung Rundreise Land der Bibel Mittelklasse

---

Pro Person im Doppelzimmer	€ 1652,-
----------------------------	----------

---

Pro Person im Einzelzimmer	€ 2315,-
----------------------------	----------

### Unterbringung Rundreise Land der Bibel Superiorklasse

---

Pro Person im Doppelzimmer	€ 1890,-
----------------------------	----------

---

Pro Person im Einzelzimmer	€ 2791,-
----------------------------	----------

---

---

## UNTERBRINGUNG RUNDREISE LAND DER BIBEL DELUXEKLASSE

Hotels der Deluxeklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Jerusalem: Dan Panorama / King Solomon

Galiläa: Caesar / Gai Beach

Tel Aviv: Dan Panorama / Crowne Plaza Beach

---

---

## UNTERBRINGUNG RUNDREISE LAND DER BIBEL MITTELKLASSE

Hotels der Mittelklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Jerusalem: Prima Park / Shalom

Galiläa: Prima Galil / Jacob

Tel Aviv: Sea Net oder ähnlich

---

## UNTERBRINGUNG RUNDREISE LAND DER BIBEL SUPERIORKLASSE

Hotels der Superiorklasse wie zum Beispiel oder ähnlich:

Jerusalem: Grand Court / Ramada

Galiläa: Royal Plaza / Lake House

Tel Aviv: Metropolitan / Grand Beach

---

## ITINERARY IN ENGLISH

Rundreiseverlauf für Sie auch in Englisch:

### BIBLELAND TOUR

#### Monday Arrival 7 Nights

##### Monday

Ben Gurion Airport / Jerusalem

Upon arrival to airport meet our representative and transfer to hotel in Jerusalem.

Overnight in Jerusalem.

##### Tuesday

Jerusalem (New City) / Bethlehem\*

Start the day at the Israel Museum's Shrine of the Book with the famous Dead Sea scrolls, then a visit to the beautifully renovated model of the Herodian city of Jerusalem, dating back to the time of the Second Temple. Enjoy Ein Karem; a picturesque village in the south western outskirts of Jerusalem. This small village has great significance in Christian traditions, since this is where according to tradition John the Baptist was born.

Visit Yad Vashem the official memorial to the Jewish victims of the Holocaust, established in 1953, located at the foot of Mt. Hertzl. Visit Bethlehem - the birthplace of Jesus at the Church of the Nativity and Manger Square.

Overnight in Jerusalem.

##### Wednesday

Jerusalem

Enter the Old City of Jerusalem where you will see the Western Wall and the actual site of the Second Temple, the Temple Mount. Walk the Way of the Cross, the Via Dolorosa, to Calvary and the Church of the Holy Sepulchre, housing both the traditional site of Crucifixion and the Tomb of the Resurrection. To the southwest, just outside the Old City, is Mount Zion, with the traditional tomb of King David and the Room of the Last Supper. Enjoy the spectacular panoramic view of Jerusalem - the holy city for each of the world's three great religions – Christianity, Judaism and Islam, from atop the Mount of Olives. Visit the Garden of Gethsemane where Judas betrayed Jesus. In the heart of a neighbourhood in

---



downtown Jerusalem, visit Mahane Yehuda to experience the flavours, aromas, colours and the traders' interaction with the crowds, at the largest open market in Israel.

Overnight in Jerusalem.

### **Thursday**

Beit Shean / Golan Heights / Tiberias

Leave Jerusalem and drive north passing by Jericho, the oldest city in the world. Travel through the Jordan Valley and the new settlements to Beit Shean and visit the excavations of this beautifully preserved Roman City. Drive up to the Golan Heights to enjoy an Israeli wine country experience, enjoying a tour, wine tasting and understanding of the wine production process. Travel through the Golan, with its Druze villages, former Syrian fortifications and panoramic views of Mount Hermon and

into Syria. Descend to the Hula Valley and drive to Tiberias on the shores of the Sea of Galilee – regarded as one of the four Holy cities in Judaism, where the Jewish Talmud - the primary source of Jewish religious law - was compiled, with tombs of Rabbis scattered across the city.

Overnight in Tiberias.

### **Friday**

Sea of Galilee / Golan Heights

Along the shoreline of the Sea of Galilee, proceed to Capernaum, to visit the ruins of the ancient synagogue, the Mount of Beatitudes, traditional site of the 'Sermon on the Mount' and Tabgha, the traditional site of the 'miracle of the loaves and the fish'. Optional sailing on a boat across the Sea of Galilee to experience the tranquility and scenery little changed during the past 2000 years (subject to conditions and fee). Drive up to the Golan Heights to enjoy an Israeli wine country experience, with vineyards surrounded by breathtaking views. Become acquainted with the collection of fine and rare wines enjoying a tour, wine tasting and understanding of the wine production process. Pass by former Syrian fortifications, Druze villages and Banias, source of the Jordan River.

Return to Tiberias for overnight.

### **Saturday**

Acre / Haifa / Caesarea / Tel Aviv

Along the shoreline of the Sea of Galilee, proceed to Capernaum, to visit the ruins of the ancient synagogue, the Mount of Beatitudes, traditional site of the 'Sermon on the Mount' and Tabgha, the traditional site of the 'miracle of the loaves and the fish'. Optional sailing on a boat across the Sea of Galilee to experience the tranquility and scenery little changed during the past 2000 years (subject to conditions and fee). On to Nazareth to visit the Church of the Annunciation and Christian holy sites.

Return to Tiberias for overnight.

### **Sunday**

At leisure

Day at leisure in Tel Aviv, or an optional tour to Masada & the Dead Sea (not included in the rate – subject to fee).

Overnight in Tel Aviv.

### **Monday**

Tel Aviv / Ben Gurion Airport

Transfer to the airport for departure.

\*Site under the Palestinian Authority Jurisdiction. Visit subject to situation.

Please note that the sequence of the tour and sites visited may be amended due to circumstances at the company's or the guide's discretion.

### **The above rates include the following services:**

Sharing transfers on arrival and departure (from/to Ben Gurion Airport)

7 nights accommodation on Half Board basis, except first night on Bed & Breakfast

---

5 touring days as per itinerary, with English speaking guide

Entrance fees to the sites visited as per itinerary

**Not included:**

Optional tour on Sunday (on Regular tour) - Massada and Dead Sea

---